

Le problème de la réhabilitation

Le retour d'outre-mer sans cesse croissant des militaires démobilisés, hommes et femmes, laisse prévoir, pour l'année 1945, une augmentation sensible dans le travail de réhabilitation. Le président du Y. M. C. A. de Montréal, M. Gérard-W. Birks, déclarait dernièrement à ce sujet: "L'accroissement du retour à la vie civile des militaires démobilisés (venant d'outre-mer) viendra doubler le cadre de notre jeunesse montréalaise. Le fait d'envisager ce problème et celui des Alliés nous obligera, conclut-il, à élargir considérablement notre champ d'action".
